



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Körbelitzer Kreuzung und B 1-Abschnitt bis Gerwisch werden saniert

Am Montag (23.09.) beginnen an der Kreuzung zwischen der Bundesstraße (B) 1 und der Landesstraße (L) 52 (Abzweig Körbelitz/Lostau) planmäßige Sanierungsarbeiten.

Neben den Fahrbahnen der B 1 im Kreuzungsbereich selbst werden auch die „Äste“ der L 52 in Richtung Lostau und Körbelitz auf einer Länge von jeweils 70 Metern ertüchtigt sowie der weiterführende B 1-Abschnitt bis zur Tankstelle am Ortseingang von Gerwisch (rd. 1.400 m).

Es ist eine Bauzeit von rund vier Wochen geplant. Die Kosten für die Gesamtmaßnahme betragen insgesamt rund anderthalb Millionen Euro.

Die Arbeiten wurden bewusst in die Zeit des laufenden Um- und Ausbaus der Ortsdurchfahrt Gerwisch gelegt, um die ohnehin bestehende weiträumige Umleitung über die B 184, B 246a und die B 1 zu nutzen.

An der Körbelitzer Kreuzung selbst müssen sich Autofahrer auf eine veränderte Verkehrsführung einstellen. Aus Richtung Burg kommend, kann in Richtung Lostau halbseitig unter Ampelregelung abgebogen werden (sowie umgekehrt). Diese Möglichkeit besteht von und nach Körbelitz nicht. Der Ort ist solange nur über Königsborn-Landhaus Zeddenick-Wörmlitz erreichbar.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de